



**Declaración del
Reverendísimo Wilton D. Gregory, Arzobispo de Atlanta,
con respecto a Felix García**

Félix García, un padre, esposo y residente de Calhoun, Georgia, una comunidad en la Arquidiócesis de Atlanta, será deportado a Guatemala después de 23 años en los Estados Unidos. El Sr. García llegó a nuestro país en búsqueda de asilo y seguridad para su esposa y sus hijas pequeñas después de sufrir persecución política en su país de origen. Durante sus años en los Estados Unidos, validó su bachillerato, obtuvo un diploma en contabilidad, se convirtió en dueño de un negocio y ha apoyado a sus hijas en su búsqueda de una educación superior. Al ser deportado, él será separado de su familia.

Como personas de fe estamos llamados a reconocer y respetar la humanidad y la dignidad de cada persona, incluyendo a quienes huyen de sus hogares en búsqueda de seguridad para ellos y sus familias. En su declaración de la Jornada Mundial del Migrante y el Refugiados en enero de este año, el Papa Francisco hizo un llamado claro a la unidad familiar: "Hay que promover siempre su integridad, favoreciendo la reagrupación familiar", citando a las familias como lugares de la cultura y el principio de la integración de valores.

La deportación de Felix García socava la integridad de su familia y su papel en su comunidad de Georgia. Al estar junto a la familia García, afirmamos que apoyamos la unidad y la dignidad de todas las familias y nos comprometemos a continuar trabajando para construir comunidades donde todos sean verdaderamente bienvenidos, incluyendo aquellos que buscan seguridad y una vida mejor para sus familias.

--27 de marzo de 2018